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Тариф Банка за обработку обращений после закрытия счета («Тариф») 
Bank`s tariff for processing of applications after account closure (the “Tariff”) 

 
Тариф применяется в отношении обработки обращений от владельца счета в «БНП ПАРИБА БАНК» 
АО («Банк») после закрытия соответствующего счета. Обращение подлежит рассмотрению Банком 
после получения Банком: заявления в приемлемой для Банка форме и оплаты по нижеуказанным 
реквизитам: 
This Tariff shall cover applications of accounts’ holders with “BNP PARIBAS BANK” JSC (the “Bank”) after 
such account closure. The application is subject to consideration by the Bank upon receipt of an application in 
the form satisfactory for the Bank, and receipt of the fee at the following details:  
 
БИК / BIK:      044525185 
к/с / cor account:     30101810100000000185 
Наименование получателя / Bank name:  “БНП ПАРИБА БАНК” АО 
Счет получателя / Beneficiary account:  70601810700002710204 
ИНН / INN:       7744002405 
КПП / KPP:       771001001 
 
В поле «Назначение платежа» необходимо указать, за какую услугу производится оплата, 
наименование и ИНН заявителя  владельца закрытого счета (например, «Комиссия за 
предоставление выписки на бумажном носителе. ООО «Тест», ИНН: 7700000000») 
In the field “Payment details”, please specify service for which the payment is made, the name and INN of the 
applicant  owner of the closed account: (for example, “Commission for providing account statement in hard 
copy. LLC "Test", INN: 7700000000”) 
 

Тип комиссии 
Type of Service 

Размер 
комиссии 
Service fee 

Условия 
Conditions 

 
Предоставление копии/дубликата выписки, платежного 
поручения, договора и других документов 
Provision of a copy/duplicate of the account statement, payment 
order, agreement and other documents: 

  

 
 на бумажном носителе  

hard copy 
100 руб 

За страницу 
Per page  

 
 по системе Диадок 

via DiaDoc system 
50 руб 

За страницу 
Per page  

Предоставление официального ответа, справок и других 
документов, связанных с обслуживанием и операциями по счету  
Provision of official reply, letters and other information related to the 
account servicing and transactions 

800 руб 
За запрос 

Per request 

Подготовка ответа на аудиторский запрос 
Audit Certificate  

3 500 руб 
За запрос 

Per request 
Запрос банка получателя или банка корреспондента о состоянии 
платежа 
Investigation on the payment 

6 000 руб 

За платежное 
поручение 

Per payment 
instruction 

 
ОБРАЩАЕМ ВНИМАНИЕ / PLEASE NOTE: 

 

 
1. Расходы по доставке документов почтовой службой оплачиваются заказчиком самостоятельно. 

 
Delivery charges are reimbursed by the requestor. 
 

 
 


